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定位高檔車圈 加大研發投入

費鶴英總經理表示，雙星成立之初，目

標就鎖定在歐美市場和大品牌整車廠商，

不搞「低價競爭」。在產品品質和研發下功

夫，開發人員在員工比例達到 7%，每年銷

售利潤的 20% 用於研發和新產品開發，沒

有新產品，企業就沒有「新興血液」，就喪

失了活力和競爭力。

雙星不僅自主研發材料，確保好材料的

來源，而且專門從歐洲引進材料疲勞試驗

機，從而滿足競賽級自行車對材料的要求。

產品在出廠之前都會百分百自檢，確保出廠

產品百分百合格，滿足客戶和消費者需求，

如產品出了問題，只要是在保修期範圍內，

雙星都會負責到底。

勇於創新 敢於人先

 雙星鋁圈的產品不僅涉及公路車、山地

車、BMX 等款，在電動自行車方面也有很

好的口碑。費鶴英總經理表示，雖然工廠

雙星費鶴英談成功之道
雙星鋁圈 「星星向榮」

和倉庫天天加班，也無法滿足客戶的需求。

面對如此繁榮的景象，費鶴英總經理沒有

絲毫的懈怠和滿足，常常告誡自己「做企業

如逆水行舟，不進則退」！

今年雙星開發的「稀土合金車圈」將在

上海展面市，這種車圈有兩大特點「輕」

和「強度高」，正好滿足自行車發展的需

要。並且從德國引進全自動噴塗機，一台

噴塗機就高達 140 萬人民幣，大大提高車

圈的美觀度。

1997年成立的雙星鋁圈公司，短短十幾年的發展，已經成為自行車行業一顆閃耀的

明日之星。每年產量保持30%以上的成長，2011年將超過1千萬組輪圈，產品備受海

內外市場青睞，雖然不斷添置設備，添加生產線，但產品仍然無法滿足市場的需求。

雙星鋁圈已經成為自行車高檔鋁圈知名品牌。
圖、文◎王道剛

▲雙星鋁圈總經理費鶴英表示，雙星今天的成功是所有雙星人的共

同努力獲得的。
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眾志成城 親如一家人

一個良好的團隊，是企業成功必要

因素之一，總經理費鶴英表示，雙星的

成功是所有雙星人共同努力的結果，費

總對員工的信任和關心，而且對員工平

等對待，絲毫沒有老闆的架子，在雙星

這個大家庭中，費總這個大家長很受員

工喜愛和支持。

雙星從成立以來，員工的穩定性一直

很高，除了有良好的工作環境和工作待

遇之外，老闆的關心和信任也是留住人

才的重要因素，人員的不穩定，在產品

的品質上就會有所體現，「眾志成城、

親如一家人」的企業環境，是雙星成功

的一大助力。

　雙星輪組內外

銷市場美譽度

很高，產品供

不應求。

　雙星碳纖維車

圈經過嚴格的

材料試驗，產

品品質備受歐

洲市場青睞。


